



*Von nun an werdet ihr den Himmel geöffnet
sehen und die Engel Gottes auf- und
niedersteigen auf den Sohn des Menschen.*

Johannes 1,51

Nach jahrelanger schwerer Krankheit nahmen wir schweren Herzens Abschied von

Erika Egger-Schöni

gestorben am 23. November 2023

Ein Leben voller Anmut, Eleganz, Lebenslust, Ästhetik, Weltoffenheit und Geselligkeit hat auf dieser Erde ein Ende genommen. Meine Ehefrau, unsere Mutter, Grossmutter, Urgrossmutter, Schwester und Schwägerin war ein überaus pflichtbewusster Mensch mit einer enorm hohen Arbeitsethik. Und doch war sie stets für einen Spass zu haben. Grosszügig gab sie tausendfach mehr, als sie nahm. Ihr Interesse an Menschen aus allen Kulturen und ihre Reisefreude führten sie in alle Ecken dieser Welt. Ihre grosse Liebe war bis zuletzt Paris, wo sie in jungen Jahren gelebt hat. Wir werden sie schrecklich vermissen, doch in jedem Chanson, in jedem Kunstwerk, vor allem aber in geselligen Momenten wird ihr Lachen, Singen und Tanzen uns stets daran erinnern, dass das Leben schön und kostbar ist.

In tiefer Dankbarkeit

Peter Egger

Marie-Antoinette und Franz Lazar

Julienne und Daniel Riesen mit Leon und Nathan Luke

Jeanne Lazar

Nicole Egger mit Ilena Natjana und Andrej Martin

Verwandte, Freunde und Bekannte

Die Abschiedsfeier fand am 5. Dezember 2023 im Familien- und Freundeskreis statt. Wer Erika gedenken möchte, unterstütze bitte die Demenz Forschung Schweiz, Stiftung Synapsis, IBAN: CH31 0900 0000 8567 8574 7 (steuerbefreit).

Vermerk: im Andenken an Erika Egger-Schöni

Dient auch als Leidzirkular